

Mesa de Debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena) y Damián Zepeda (Exdirigente del PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- “Las y los mexicanos deben de estar muy contentos porque por fin vamos a tener un Poder Judicial cercano a la gente, ya el pasado en donde había esta cercanía del poder económico de las juezas, jueces, magistradas y magistrados se va a terminar. Lo que viene es algo distinto este 1 de junio, un cambio fundamental, un esquema de representación de democracia representativa y me parece que los que vamos a ganar somos todas y todos los mexicanos”, comentó **Arturo Ávila**.

“Yo lamento decir que es puro rollo, decían que querían limpiar al Poder Judicial, hablan como si estuviera podrido y todo estuviera mal, pero le dieron pase automático a los jueces, si yo creo que un juez es corrupto no lo dejo que se postule, si creo que un juez está ligado al narco, no lo dejo que se postule, y eso fue lo que hicieron, realmente lo que lamentablemente hicieron fue dominar todas las postulaciones y hacer un proceso muy complejo. Yo sí creo que el Poder Judicial necesitaba una mejora, pero no lo hicieron”, aseguró Damián Zepeda.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXDUEiukkitFnvNK78dA-VABzV2cvzH4u9Xb0mv_oSZy-w?e=nQcqfE